

## *Célébration du jubilé d'or*

Le 5 juin dernier, au Pavillon Saint-Joseph, Saint-Laurent, S. Kesta Occident, animatrice générale et les membres de son conseil accueillait, autour d'un punch, dix-sept de nos sœurs pour la célébration de leur jubilé d'or.



Sous le thème « L'eau que je donnerai deviendra source d'eau jaillissante... » ( Jn4;14), une célébration eucharistique présidée par le Père Claude Grou, c.s.c. a permis à chacune des jubilaires de rendre grâce pour ces cinquante années de consécration et de vie apostolique jaillissante en eau vive.

Un dîner festif a suivi dans la joie en donnant place à la mémoire du cœur.

Que dire du magnifique concert donné par des étudiantes en musique de la commission scolaire de Laval, précédé d'un hommage à chaque jubilaire. Tout pour transporter les cœurs dans la joie et la reconnaissance.

